

17. Neue Bekanntschaften.

Ihr habt, sagte der Vater, die ganze Ausdehnung unseres Gartens noch nicht gesehen, und ich wünsche, euch jezt zu unsern Nachbarn zu führen. Er flog mit ihnen zu einem Birnbaume, in welchen ein Hänfing sein Nest gebaut hatte. Die alten Hänfinge schienen sehr vergnügt über die Ankunft ihrer lieben Freunde Rothkehlchen, die mit vielem Selbstbehagen ihnen ihre kleine Familie vorstellten. Meine eigenen Küchlein, sagte der Hänfing, stehen eben jezt auch auf den Punkte, ihre erste Ausflucht zu unternehmen, und werden, wie ich hoffe, gute Bekannte von ihnen werden; denn Vögel, die so gut unterrichtet sind, wie es die eurigen ohne Zweifel sein werden, müssen ihnen sehr angenehme Gefährten sein. Die kleinen Rothkehlchen waren sehr über die Hoffnung erfreut, hier recht liebe Gespielen zu gewinnen, und die Alten erwiederten, wie sie selbst stets so viel Freude an geselligem Verkehr gefunden, so wünschten sie sehr, daß ihre Kleinen nicht minder empfänglich dafür sein möchten.

Von hier flogen sie nach einen Kirschbaume, wo sie ein Paar Buchfinken in höchster Unruhe und Aufregung fanden, indem sie bemüht waren, eins ihrer Kinder und einen Sperling zu trennen, welche in den wüthendsten Kampf gerathen waren. Alle